

Zlatan Ibrahimovic no jugará el Mundial Rusia 2018



La Habana, 26 abr (RHC) El delantero Zlatan Ibrahimovic, que había dejado planear la duda sobre su regreso a la selección sueca y su participación en el Mundial de Rusia 2018, no volverá al equipo nacional, anunció este jueves la federación del país.

'Ibra', en las filas de Los Ángeles Galaxy desde que abandonara el Manchester United hace unas semanas, "dijo no a jugar para el equipo nacional y no ha cambiado de opinión", escribió la federación en un comunicado.

Tomado de El Comercio

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/160902-zlatan-ibrahimovic-no-jugara-el-mundial-rusia-2018>



Radio Habana Cuba